

Audit Eksternal ISO 9001 : 2015

Badan sertifikasi Global Certification Indonesia (GCI) dengan auditor Flora Dewi Judiastuti (*lead auditor*) dan Atiek Sopriati (*auditor*) melakukan audit Sistem Manajemen Mutu *International Organization for Standardization* (ISO) 9001 : 2015 (Manajemen Risiko) Universitas Narotama (UNNAR) pada 6-7 Oktober 2018. Kegiatan tersebut bertujuan mengaudit efektifitas penerapan Sistem Manajemen Mutu UNNAR.

Audit eksternal ini merupakan awal perubahan Sistem Manajemen Mutu UNNAR dari ISO 9001:2008 (IWA 2:2007) yang diperoleh pada tahun 2012, diganti dengan (ISO) 9001 : 2015. Opening meeting dibuka oleh Rektor UNNAR Assoc. Prof. Dr. Arasy Alimudin, SE, MM, yang dihadiri para dekan, kaprodi, direktur, manajer, dan para kabag dari unit kerja di UNNAR yang telah masuk ISO 9001 : 2015.

Beberapa unit kerja yang diaudit meliputi Rekorat, Badan Penjaminan Mutu (BPM), Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Fakultas Hukum, Fakultas Ilmu Komputer, Fakultas Teknik, Kemahasiswaan, Lembaga Penelitian dan Pengabdian Masyarakat, Operasional Kampus, Perpustakaan, Sumber Daya Manusia, Humas dan Marketing. *Audit* ISO 9001:2015 ini untuk mengaudit apakah penerapan Sistem Manajemen Mutu pada masing-masing unit kerja sudah sesuai ISO (*on the track*).

Kepala BPM UNNAR, I Gede Arimbawa, SE, MM mengatakan, UNNAR berkomitmen secara konsisten memenuhi tindakan secara bertanggung jawab untuk mengelola risiko dengan mengintegrasikan dan menerapkan manajemen risiko dalam proses bisnis sebagai peringatan dini untuk menindaklanjuti risiko, kesempatan dan umpan balik stakeholders yang menjadi tanggung jawab dari masing-masing unit kerja. Pengelolaan risiko dengan mengimplementasikan manajemen risiko kedalam proses-proses Sistem Manajemen Mutu internal yang dilakukan berdasarkan monitoring harian, satu bulanan, dan semesteran. [nar]

Foto: Auditor dari Global Certification Indonesia (GCI) melakukan audit kepada rektor dan jajarannya saat Sistem Manajemen Mutu ISO 9001:2015 UNNAR pada Selasa, 6 Oktober 2018.